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第１回例会報告（７月２日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５５名 ・出席数 ４１名 ・欠席数 １４名

・当日出席率 ８４．０９％ ・前々回修正出席率 ９３．８７％

＜欠席会員＞平尾､檜垣(巧)､吉良､松田､村上(裕)､竹田､渡邉(一)

〔免除会員〕原(真)､原田､門田､松本､宮本､村上(敬)､坂本､

＜6/18欠席補填＞(6/15今治北)八石､檜垣(賢)､伊藤､栗西､松木､矢野 （6/16 IAC)松田

(6/22今治北)金森､村上(修)､横井 (ﾊﾞｰﾐﾝｶﾞﾑ国際大会)飯

～飯75周年実行委員長の乾杯で新年度がスタートしました。～

◇会長報告・渡邊会長より檜垣直前会長、重松前幹事へ記念バッジの贈呈がありました。

◇幹事報告・2009-10年度上半期年会費納入にご協力をお願い致します。詳細はFAXにて。

・クラブ計画書、クラブメモ、ロータリー手帳、会員証を配付しておりますのでご覧下さい。

尚次週例会終了後開催予定の第２回クラブ協議会にご出席の皆様は本日配付しましたクラ

ブ計画書をご持参下さいますようお願い致します。

・結婚記念日祝のお花のお届け先につきまして変更等ございましたら、今月中に事務局まで

ご連絡下さい。またあらかじめご旅行等でご不在となる場合も事前にご連絡下さい。

・ガバナー事務所（香川）閉鎖のお知らせ：６月30日をもちまして、香川のガバナー事務所

が閉鎖となりました。今後は直前ガバナー事務所となります。

・ その他回覧物：松山北RC30周年記念誌、他。

初例会・理事挨拶

◆渡邊道信会長：緊張と責任の重さを痛感いたしております。我がクラブ

は 10 月 17 日に創立 75 周年を迎えます。飯実行委員長と全会員の英知と
和をもって記念事業の成功を目指して参りますのでよろしくお願いいたし

ます。◆冠康秀幹事：一回目の時は入会して間もなく、失敗の連続でした

が今回は二回目なので失敗は許されません。最近の幹事さんはウケ狙いに

走る傾向があるようですが私は見ての通り真面目にしていきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。◆渡辺易廣SAA：よかったと感じるこ

とを披露することは、みんなの心を和やかにします。本年度のスマイルボ

ックスは金額よりも規定以外での件数を大事にしたいと思いますのでちょ

っとでもいいことがあればご協力をお願いいたします。◆久米操職業奉仕

委員長：三年前から職業奉仕の考えは変わっておりません。職場訪問例会

では家族旅行例会と兼ねて企画したいと思います。75 周年では式典委員
長です。古い歴史のあるクラブですが斬新な企画をもって華やかに盛大な

式典にいたします。◆西信正男社会奉仕委員長：ロータリーの入門書にあ

る「奉仕の意義や仕方を学んだロータリアン個人がおのおの生活分野でそ

の実力を発揮して社会奉仕をしてもらいたい。その奉仕活動が一般地域社

会に対して指導力を発揮してより良い社会をつくる先達になってほしい。」

精神にのっとって社会奉仕が地域にとけ込めるようにいたします。◆近藤

正人国際奉仕委員長：今年度は早々に新型インフルエンザで短期留学が中止

となりました。世界社会奉仕・米山記念奨学会・ロータリー財団各関係委員

会の協力をいたします。

＜ゲスト＞ 米山奨学生 張 婷 さん

次回例会（７月９日）

【 委員長挨拶・ガバナー補佐クラブ訪問 】

※例会終了後クラブ協議会を予定しています。

＜会員誕生祝＞ 川上 昭一氏（7/9） 松本 篤氏（7/12） 吉良 敏彦氏（7/14）

＜夫人誕生祝＞ 檜垣 賢二氏（7/9）

〔 国際ホテル 〕


